

## Wujudkan Kamtibmas yang Kondusif, Polsek Babakan Patroli Dialogis

Panji R - CIREBON.JURNALIS.ID

Jan 4, 2024 - 09:02



**CIREBON** - Patroli dialogis salah satu kegiatan Kepolisian yang dilakukan oleh anggota Polri menjelang Pemilu Tahun 2024 di Wilayah Polsek Babakan Polresta Cirebon, sebagai usaha mencegah terjadinya gangguan Kamtibmas yang disebabkan potensi gangguan dan gangguan nyata dengan cara mendatangi, menjelajahi, mengamati, mengawasi, memperhatikan situasi, dan atau kondisi yang diperkirakan menimbulkan gangguan nyata yang memerlukan kehadiran Polri untuk melakukan tindakan-tindakan kepolisian.

– Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arief Budiman., S.I.k., M.H., melalui Kapolsek Babakan Iptu Sugiharto., SH., kegiatan ini salah satu Strategi Patroli Dengan Dialogis

Dalam dialogis diartikan terbuka dan komunikatif., Patroli dialogis diartikan sebagai kegiatan kepolisian yang mengembangkan pola komunikasi dua arah antara komunikator (petugas Patroli) dan komunikan (masyarakat) untuk saling

tukar informasi dan respon dengan substansi pemeliharaan Kamtibmas menjelang Pemilu Tahun 2024 di Wilayah Polsek Babakan Polresta Cirebon.

– Prinsip yang harus diperhatikan dalam proses dialogis dengan masyarakat adalah:

Tunjukkan performance petugas Patroli sebagai Polisi Sipil yang santun dan peduli.

Petugas Patroli jangan memonopoli pembicaraan, tapi berikan porsi lebih besar untuk mendengar., Gunakan bahasa dan intonasi yang jelas., Gunakan senyum SMIZE dan gestur tubuh yang sopan ketika berbicara., Sampaikan pesan Kamtibmas paling faktual.

– Kapolsek Babakan Iptu Sugiharto, SH., mengedepankan Strategi Patroli Dengan Kemitraan dan Kerjasama, Adapun sasaran patroli ke tempat kumpul-kumpul anak remaja, warnet, warkop serta di pinggir di jalan tempat anak-anak komunitas berkumpul dan tempat berkumpulnya warga masyarakat.

"Memberikan himbauan kepada warga masyarakat agar dapat memelihara kamtibmas menjelang pemilu Tahun 2024, agar dapat terciptanya situasi wilayah yang aman dan Kondusif." Ucap Iptu Sugiharto, SH.